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今年の夏は（も）暑かった！ 
9 月の終わりになりやっと暑さ 
もおさまり、秋の気配を感じる 
季節になりました。 

さて、プロ野球のセリーグで 
は最後の最後に阪神がＣＳに進 
出を決めました。また、ラクビ 
ーの世界大会が日本で開催され 
ておりますが、日本は優勝候補 
のアイルランドに 19 対 12 で勝 
つことができました。 

試合はやってみないとわかりませんね！ 
気持ちが勝（まさ）っている方に勝利の女神

が下りてくるのでしょうか？ 
脳（心）のしくみとして、パフォーマンスや

集中力が落ちる敵はマイナス思考だそうです。
マイナス思考を排除するには日ごろから調子が
良い、悪いの真ん中に立ち続けられるように練
習をすることが大切だとのことです。 

学校の部活でも、スピーチコンテストでも、
委員会の発表でも、人前でここぞという時が皆
さんにもやってくることでしょう、その一瞬の
為に日ごろから意識をもって取り組むことが良
い結果に繋がってくるのだと感じました。 

とは言え、アイルランドの監督が日本戦に敗
れた後のインタビューで日本チームを称賛しま
したが、相手への敬意（リスペクト）を忘れて
はいけない、目標となる尊敬できる友やライバ
ルがいてくれてことが最大のパフォーマンスを
上げる要因なのかもしれませんね！ 

定例となった区役所大会議室、半円の並びで！ 

ご来賓の目黒区長さん、久々にお元気な顔を見せ
てくれた杉本育成会長、姉妹団のリッチモンド１２団
のケビン隊長からもご挨拶いただきました。 

高根団委員長から
は前年度の活動総
括と新年度の活動
目標についてのお
話がありました。 

 

各隊 の隊 長
勢揃い！ 
昨 年 に続 い
て各 隊 サイ
ンのかぶり物
でご挨拶 

各隊新年度指
導者の任命 

各隊の入団・上進セレモニ
ー、保護者のみなさま共々宜
しく！！ 

田邉家３代の勢揃い！！ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度に引き続き、カブ隊の隊長に任命されました。 

今年はビーバー隊から元気の良いスカウトがたくさん入隊し、2 組の体制に戻りました。 

うさぎスカウトが大半を占める体制となりますが、カブはカブらしく遊ぶタイミングとしっかりやる 

タイミングのけじめを意識した活動を元気よく進めていきたいと思います。 

今年度もよろしくお願いいたします。 

9 月に BS 目黒一団の入団上申式が開催され、70 期目の年度に入ります。ビーバー隊は 2 年生スカ 

ウト 4 名がカブ隊に上進をいたしましたので小学 1 年生の 2 名の活動となります。 

今期の活動に関しては目黒 7 団との合同を中心に進めていきます。ビーバー隊の約束ときまりを 

日々の生活の中で実行をしていけるように心がけていきましょう！ 

・仲良く、元気、ものを大切に、善行がＫｅｙ Ｗｏｒｄｓですね！ 

ボーイスカウト活動時、通常は子供時代には避けるであろう火とナイフを使うことが多々ありま 

す。 

どちらも使い方によって、危険なものになりますが正しい使い方をすれば、便利なものです。 

学校生活では失敗を避けて何もしないこともあるかもしれません。しかし、ボーイスカウトでは失敗 

は成功の基と捉えて何にでも挑戦して欲しいと考えています。 

ボーイ隊からベンチャー隊までの年代の吸収力は大きいものです。これから経験することは、この 

先の将来忘れられない思い出になりまた人生の選択の際には何かのヒントになることが必ずあり 

ます。 

ボーイスカウトを経験したことで火とナイフを使いこなし、何にでも挑戦できる勇気をもって未経  

験者と比べて、何かひとつでも出来ることが増えることを期待しています。 

第２部として各隊の夏季行事報告。カブはいつもどおりスカウト作成パネル
で、他は映像で。 最後に世界ジャンボリーの参加報告、スカウト達に素晴ら
しい刺激となったようです。 

世界ジャンボリー派遣ス
カウトに育成会より国際
交流基金の贈呈 

各隊スカウトの年間表彰、頑張り章・皆勤賞・精勤賞など。ベンチャーは隼取得表彰 

９月１日（日）夏の舎営報告会をおこないました。 

カブ隊の夏期舎営は、「家に帰るまでが舎営」ではなく、「家に帰って舎営報告会で発表をするま

でが舎営」とよく言われます。 

9 月 8 日の上進式の際にスカウト自身で発表をすべく、組集会を行い模造紙に写真やコメントをま

とめるための準備作業を分担して行いました。 

舎営の参加者が少なかったため、1人当たりの分担量が多くなりましたが(1人につき 1日！)、上手

にまとめることができ、報告会でもオリジナリティある感想を聞くことができました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
ボーイスカウト目黒１団機関紙・らしんばん    編集・作成：団委員会広報担当     No.703 （SINCE1959） 

９月１日（日）、渋谷乗泉寺を会場に山手地区

ビーバー合同プログラム「キャンプファイヤー！

楽しい！」が、開催されました。地区のスカウト

が５０数名が参加し賑やかな集会となりました。 

キャンプファイヤーは室内で模擬ファイヤー

を使っておこなわれ本格的キャンプファイヤー

の流れで進められたので、ビーバー達にとって

は良くわからなかったり、退屈な場面もありまし

たが、全員でワイワイとやるプログラムではそ

れなりに楽しめたようです。 

閉会式は当団担当で、サトシ・ショウリュウ・ヒ

デの三人が前に出てＢＶ最後の大舞台！ＢＶサ

インをおこないました。全体で記念撮影の後解

散となりました。 

この集会で今期のＢＶ活動はすべて終わりと

なりました。 

9 月 23 日、新年度最初の隊集会を祐育館で行いました。今回の隊集

会は基本訓練として、カブ隊で活動する上での欠かせない内容を学ん

でいきます。 

特に初めての集会になるうさぎスカウトは何が何だか分からないとい

った感じで、集合するのも大変な苦労…(笑)整列体形やソングなど、覚

えることが多くて退屈に感じたスカウトもいたようですが、頑張ってくれ

ました。また、上級生のしか・くまのスカウトも、うさぎスカウトの見本にな

るべく頑張る姿も時折見られたので、成長を感じました！ 

また、体を動かすこともしないとつまらないので、さっそく尾っぽ取り

にもチャレンジ。うさぎスカウトの多くはあっけなく先輩スカウトに敗れて

しまいました。どんどん上手いスカウトの技を盗んでいこう！ 

昨年度よりもスカウトの人数が増え、嬉しいことにカブ隊の賑やかさ

が増しました。これからの活動に期待です！ 

8 日に入団上進式が行われカブスカウトからの

上進者 1 名を迎え入れました。 

９月 22 日（日）に新年度最初の隊集会を行いま

した。集会は進級項目の確認がメインで、食用植

物と有害植物の違いを覚え見分けるミニゲーム

やバックベアリングという技能を応用し、2 班で自

分たちの歩いた経路を歩測とコンパスを使った角

度で記録して、帰りに相手の班が記録した経路を

たどっていく競技をしました。 

いずれの班も相手の班の記録通りに進んでい

るはずなのに実際には違うルートをたどってしま

い、なんでそうなってしまったか考えました。 

 


